

360 ° *Bleu*

Le bateau se détache imperceptiblement du bord comme une épiluchure et nous nous laissons engloutir par le noir profond devant nous. Le silence et la lenteur accompagnent cet intense monochrome où s'effacent progressivement les rares lumières au large.

L'attente impatiente du levé du soleil qui viendrait rompre l'inquiétude irrationnelle qu'il n' existera jamais plus que l'obscurité.

Le dortoir improvisé dans ce salon démodé.

Mon corps recroquevillé sur un canapé aux fleurs salies.

Et le ronflement des dormeurs.

Les yeux clignent et sortent du sommeil à chaque heure.

Cette fois, les larges fenêtres aux bords arrondis offrent un contre-jour bleu clair aux éclaboussures de la mer et dessinent une peinture bâclée.

Il fait jour.

Je monte sur le pont et emporte mon cœur qui se serre dans ma poitrine, avide de couleur et de scintillement. L'anneau rouge flotte brillant dans ces horizontales aux nuances de bleues, sublimé par mes espérances. Il s'élève doucement, vire au jaune, s'installe au dessus de nos têtes pour briller sans cesse. Bientôt, son zénith alourdit les plaisanciers venus peupler les abords d'une piscine miteuse. Et le charme non négociable d'une traversée solitaire s'épuise au profit d'une vision moins romantique, celle du tourisme et des machines à sou.